



Service de Santé Mentale de Mouscron

Date d'expertise : 01 octobre 2020

Rue de la Station 161
7700 Mouscron

+32 (0) 56 34 67 89
cpgp-mouscron@skynet.be

Information générales

Autrefois appelés Centres de Guidance Psychologique, les Services Provinciaux de Santé Mentale sont au nombre de neuf, plus une antenne, en Province de Hainaut.

Que l'on soit jeune ou plus âgé, certaines périodes de la vie nécessitent de l'aide, un soutien.

Nous pouvons tous être en difficulté et la famille ne sait pas toujours nous aider. Nous devons donc nous appuyer sur des professionnels disponibles et présents pour nous écouter, nous soutenir et nous aider à passer le cap.

Une équipe d'un service de santé mentale peut alors vous écouter et vous aider. N'hésitez pas à prendre rendez-vous ou encore à aller pousser la porte d'un des 9 services provinciaux pour demander de l'aide.

Un service de santé mentale est un service ouvert à tous, enfants, adolescents et adultes. C'est un lieu d'accueil où des professionnels tels que psychiatre, psychologue, assistant social, logopède ou psychomotricien pourront vous écouter, prendre le temps de réfléchir avec vous à vos difficultés et chercher ensemble des solutions.

Auteur :

Un auditeur officiel AccessAndGo



Audit

Retrouvez ici l'audit détaillé du lieu